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代表 日本共産党
質 問 者 氏 名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)くらしと政治への認識について

いて ①市民の生活実態について。

②地方自治の精神をいかした市政運営を。

(２)新年度予算について

①財源確保について。

②いのち・くらしに寄り添う市政に。

③地域経済活性化対策で元気なまちづくりを。

２．安全・安心のまちづ (１)道路整備・安全対策について

くりを ①県道富里・酒々井線の整備計画は。

②信号機の設置計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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代表 誠和会
質 問 者 氏 名

２ 湯淺 祐德

質 問 事 項 要 旨

１．平成２５年度予算案 (１)予算案編成の基本方針について

について ①平成２５年度予算案からの市政方針の重点について伺う。

②バイパス工事を始めとする平成２５年度道路事業の具体的

な計画を伺う。

③農業振興のための平成２５年度の重点施策について伺う。

２．協働のまちづくり (１)協働のまちづくりについて

①協働のまちづくりを進めるうえで、その組織体制の確立に

ついて市の考えを伺う。

３．子どもを育てるまち (１)教育方針について

づくり ①明日を担う子どもたちのための平成２５年度教育方針につ

いて伺う。

②いじめに対する方策について伺う。

③体罰に対する方策について伺う。

４．道路問題について (１)住野交差点から(仮)酒々井アウトレットモールにいたる道

路整備について伺う。

(２)朝陽小学校改修にあたっての交差点改良について伺う。

(３)住野旧パイオニア付近の交差点整備について伺う。

(４)国道４０９号の整備について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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代表 公明党
質 問 者 氏 名

３ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．新年度予算について (１)義務的経費が増加傾向にあり、市税収入が伸び悩んでいる

中、歳出削減、歳入確保の取り組みを伺う。

(２)廃止、縮小した主な事業を伺う。

(３)拡充、増額した主な事業を伺う。

(４)本年度の市債残高の状況は如何か。

２．電気料金 (１)電気料金値上げにより、本市の負担の増額、電気料全体は

どれ程か伺う。

(２)ＰＰＳ(特定規模電気事業者)の導入で電気料金の大幅削減

を提案するが如何か。

３．「まちづくり」につ (１)昨年、高齢化率が２０％になった本市も高齢者の経験と能

いて 力を積極的に活かしながら、地域全体で「長寿社会」をリ

ードする「まちづくり」の方針を決定すべきと考えるが如

何か。

(２)生きがいと意欲をもって元気に長く働く高齢者であるため

にも、介護ボランティアポイント制度の導入を提案するが

如何か。

４．電算整備事業につい (１)総合行政情報システムデータ移行業務が平成２５年１月よ

て り開始したが、トラブルは発生していないか伺う。

(２)停電時の対応を伺う。

(３)新システムに対する現場(各課)の職員の研修は終了したの

か。または、順次行うのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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代表 やちまた２１
質 問 者 氏 名

４ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．街づくりについて (１)防災組織の充実について

①災害の際、被害状況把握には、末端組織の役割が重要です。

そこで、区・自治会の加入率の現状と課題についてどのよ

うに把握されているか。

②区の加入率を上げる施策がとれないか。例えば、行政区支

援制度等など。

③消防団員数の現状と団員数減少に歯止めのかからないのは

なぜか。今後の団員数確保を如何に図るのか。

(２)空き家条例の制定について

①市内の空き家の軒数は如何か。雑草問題、植木問題、家屋

問題等をどのように処理されているのか。

②空き家条例の制定について考えているのか。

(３)酒々井ＩＣの開通とアウトレットモールオープンに伴う影

響について

①市内交通に与える影響をどのように推測しているのか。

②市内商業に与える影響をどのように推測しているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


